

Pour diffusion immédiate

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Municipalité amie des enfants

Levée du drapeau pour la

Grande semaine des

tout-petits

BROSSARD, 18 novembre 2024 – La Ville de Brossard se joint au grand mouvement provincial de mobilisation initié par le Collectif petite enfance et Espace MUNI afin de souligner la Grande semaine des tout-petits et la Journée mondiale de l'enfance. Pour l'occasion, le drapeau Municipalité amie des enfants (MAE) a été hissé sur le mât de l'hôtel de ville.

« Les tout-petits jouent un rôle important dans la vie communautaire et dans la composition du tissu social de notre ville. Les enfants sont notre avenir et nous souhaitons que les jeunes familles voient en Brossard le parfait terrain où s'enraciner. » a déclaré la mairesse de Brossard Doreen Assaad.

Par ailleurs, c'est avec fierté que, le 15 novembre dernier, Brossard a vu son accréditation Municipalité amie des enfants (MAE) être renouvelée par Espace Muni. « Nous accordons une grande importance au développement positif des enfants et nous travaillons constamment à bonifier notre programmation et les services qui sont offerts par le biais de nos organismes reconnus. Cette accréditation vient confirmer que nos initiatives vont dans la bonne direction. Je remercie Espace Muni pour cette reconnaissance. » a ajouté Mme Assaad.

Finalement, afin de souligner la Journée mondiale de l'enfance, le 20 novembre, des activités sont prévues à la Bibliothèque de Brossard Georgette-Lepage, notamment une lecture de conte à des tout-petits.

Pour toutes questions ou pour de l'information supplémentaire, rendez-vous à grandesemaine.com.

– 30 –